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#695 Планетарные лучистые сознания Солнечной системы, взаимодействие с
людьми. Космические энергии.

  

7 августа 2024 года
 
Участники:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Надежда Маркова – руководитель группы «Контактёры-экологи», эфирный эколог,

контактёр с плазмоидными цивилизациями;
Гермес – плазмоид 36-го уровня плотности, управитель планеты Меркурий;
Лакшми – плазмоид 38-го уровня плотности, управитель планеты Венера;
Рудра – плазмоид 17-го уровня плотности, управитель планеты Марс;
Юпитер – плазмоид 56-го уровня плотности, управитель планеты Юпитер;
Шани – плазмоид 33-го уровня плотности, управитель планеты Сатурн;
Уран – плазмоид 46-го уровня плотности, управитель планеты Уран;
Нептун – плазмоид 37-го уровня плотности, управитель планеты Нептун;
Плутон – плазмоид 30-го уровня плотности, управитель планеты Плутон;
Тиамат – плазмоид, управитель неоткрытой планеты в Солнечной системе;
Деметра – плазмоид 48-го уровня плотности, покровитель планеты Земля.
 
00:00 Начало видео.
 
00:20 Фрагменты из конференции.
«…После моей планеты Плутон дальше есть ещё планета, которую вы не знаете, и

у которой тоже есть свои плазмоиды…»
«…Я также могу помочь человеку заснуть, если у него проблемы со сном: я могу

изменить ритмы мозга. Также могу помочь в астральных путешествиях…»
«…Я чувствую,  что  ответственность  страшна  для вас,  потому что  вы с  детства

боитесь  наказания,  вы  чувствуете,  что  стоит  вам  совершить  ошибку,  и  вы  будете
наказаны…»

 
01:13 Представление участников.
Надежда: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Надежда Маркова, я являюсь

руководителем  международной  группы  «Контактёры-экологи»,  работающей  через
инструмент  «ядро  планеты».  В  связи  с  этим  сегодня  я  хочу  задать  вопросы
представителям планет Солнечной системы.

Ирина: Благодарим, Надежда! Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут  Ирина
Подзорова,  я  являюсь  контактёром  с  внеземными цивилизациями,  Духовным миром и
тонкоматериальными  сущностями,  эфирными  сущностями  –  плазмоидами.  Сегодня  я
пригласила  на  беседу  Духов  Солнечной  системы,  они  уже  присутствуют  в  поле,  их
эфирные фантомы, точнее. Они облечены, окружены эфирными энергиями.

Я хочу сразу сказать, что вы знаете уже о том, что у Земли есть свой покровитель-
плазмоид. И у каждой планеты тоже есть покровители. Но всё дело в том, что они часто
бывают так называемым групповым разумом, то есть когда под одним и тем же именем
представляются  разные  Духи,  воплощённые  в  тонкоматериальное  тело.  И  именно  это
характерно для планет Солнечной системы.

Мне так объяснили: потому что там несколько другая астральная атмосфера, там
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нет разумной жизни именно гуманоидов, и это тоже влияет. Поэтому мы будем говорить с
теми представителями, которые придут.

У нас есть вопросы, и когда ты, Надежда, будешь задавать вопрос, то скажешь, к
кому конкретно он обращён. И так будешь говорить для каждого вопроса, потому что тут
очень много представителей Земли и всех планет Солнечной системы: Меркурия, Венеры,
Марса, Юпитера, Сатурна, Урана, Нептуна, Плутона и также крупных спутников, таких
как, например, Луна, Ганимед, Каллисто и так далее.

 
03:42 Кто такие «планетарные лучистые сознания»?
Ирина: Это  плазмоидные  цивилизации.  Они  готовы  отвечать  на  вопросы.  Они

совершенно разных уровней плотности, с совершенно разной формой тел. Их объединяет
только то, что они относятся к виду плазмоидов, которые называются «планетные Духи»,
или по-другому – «планетарные лучистые сознания».

Надежда: Очень приятно! Очень приятно, что пришли все планетарные лучистые
сознания. Какое красивое название!

Ирина: Они говорят, что плазмоиды – это земное название, от слова «плазма»: «Но
мы  предпочитаем  себя  называть  –  «разумный  луч»,  или  «лучистое  сознание»,  или
«лучистое существо».

Надежда: Очень красиво. Значит, можно будет говорить «лучистые существа»?
Ирина: Да.  Дело  в  том,  что  на  каждой  из  планет  Солнечной  системы  есть

множество плазмоидных цивилизаций. Я попросила прийти именно покровителей – тех,
которые  знают  о  данной  планете  всё,  и  тех,  которые  ещё  при  этом  контактируют  с
землянами, потому что им проще найти с нами общий язык и объяснить что-то на нашем
языке.

Надежда: Благодарю. Подскажите,  пожалуйста,  лучистые существа,  если вопрос
будет касаться общего, вы будете отвечать, кто сочтёт нужным, можно так?

Ирина: Хорошо, попробуем.
Надежда: Я могу начинать?
Ирина: Да.
 
05:37 Духовный уровень «лучистых существ».
Надежда: Первый  вопрос  всегда  такой:  нам  очень  интересно  узнать,  с  какого

духовного  уровня  воплотились  вы  в  Солнечной  системе,  и  какой  тонкоматериальный
уровень плотности у вас сейчас, если можно.

Ирина: Это каждый?
Надежда: Основные представители, получится девять.
Ирина: Мы знаем уже, что Деметра у нас 48-го уровня плотности. Я не стала, так

как это всё-таки планетарные Духи, приглашать плазмоидов Солнца, потому что это уже
звезда.  Это  не  тема  нашей  беседы  сегодня.  Поэтому  я  прошу  покровителя  планеты
Меркурий представиться.

 
06:26 Покровитель-плазмоид Меркурия Гермес о себе.
Ирина (Гермес): Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Гермес.
Надежда: Очень приятно, Гермес!
Ирина  (Гермес):  Под этим именем я  известен  на  Земле.  Я  воплотился  на  36-й

уровень плотности.
Надежда: А духовный уровень какой?
Ирина (Гермес): 18-й.
Надежда: Очень приятно.
Ирина (Гермес): Благодарю. Итак, вопрос?
Надежда: Конкретно к Меркурию вопрос подготовлен был.
 



07:08 Гермес о ресурсном для землян поле.
Надежда:  Гермес,  ответь,  пожалуйста. Человек,  имеющий  много  пранической

энергии,  жизненной силы, намного лучше контактирует с людьми, это нам понятно.  А
сейчас  вопрос:  можно  ли  утверждать,  что  при  осознанном  контакте  с  энергичным
высоковибрационным человеком (даже онлайн), мы автоматически попадаем в ресурсное,
оздоравливающее нас поле?

Ирина (Гермес): Автоматически – это как?
(Ирина) Уточни слово.
Надежда: Автоматически  – имеется  в виду,  когда  мы осознанно  понимаем,  что

контактёр, человек с которым ты работаешь в поле даже онлайн, – высоковибрационный и
очень энергоёмкий, уже имеет много жизненной энергии, жизненной силы. Попадаем ли
мы в это поле?

Ирина  (Гермес): Вы всегда  в  нём:  вокруг  вас  энергия.  Нет  разницы,  с  кем  вы
разговариваете, вы всегда в большом поле энергии. Вот сейчас я вижу контактёра в коконе
энергии.  Дело  в  том,  что  я  нахожусь  на  36-м  уровне  плотности,  и  третий  уровень
плотности для меня – очень плотная материя, как вам известно.

Материя  –  это  множество  видов  энергий,  и  вы  закутаны  в  них  очень  плотно.
Поэтому  в  энергоёмком,  энергоресурсном  состоянии  вы  находитесь  постоянно,  даже
пребывая в своих телах, которые, как известно вам, состоят из энергий очень уплотнённых
и энергоёмких.

(Ирина) То есть мы всегда в энергоресурсном состоянии.
Надежда: Благодарю, понятно.
 
09:10 Гермес о своих задачах на Меркурии.
Надежда: Ещё такой вопрос. Эта близость к Солнцу и связь с ним, скорее всего,

идёт  через  ядро?  Развитие,  повышение  твоих  вибраций,  как  и  у  Деметры,  проходит,
проявляется через усиление энергопотоков Солнца и изменение климата?

Ирина (Гермес): У меня свои задачи, связанные с планетой Меркурий: я забочусь о
цивилизациях,  которые  там  воплощены  на  разных  уровнях  плотности.  Да,  там  нет
цивилизаций, воплощённых на третьем уровне плотности, но есть другие, с которыми я
работаю, и которые развиваются в своём темпе и ритме, в своих энергиях, находясь на
этой планете в её атмосфере, ядре и вокруг Меркурия тоже.

 
10:07 Как Гермес помогает землянам?
Ирина (Гермес): Что касается глобальных задач планеты Меркурий для Земли, для

разумной цивилизации третьей плотности на Земле – это гармонизация энергий, которые
называются у вас «речь», «общение», «информация». У меня есть задача направлять на
Землю потоки энергии, которые активизируют данные информационные потоки в вашей
ноосфере.

Надежда: Благодарю тебя. Это взаимодействие с пятой чакрой, правильно?
Ирина  (Гермес): Да,  я  взаимодействую  с  вашими  чакрами,  и  действительно,

больше всего у меня энергии направлено (показывает) на пятую чакру. Она больше всего
заряжена энергиями, если просто вам сказать.

Дело  в  том,  что  всё  в  материальном  мире  настроено  на  ту  или  иную  частоту.
Энергия  вашей  пятой  чакры  настроена  на  частоту  именно  планеты  Меркурий  и
цивилизаций, которые там живут.

Надежда: Потрясающе! Понятно.
 
11:39 Как эфирные поля планет взаимодействуют с людьми?
Надежда: А теперь такой вопрос. Эта чакра держит определённое эфирное тело. А

энергопоток взаимодействия, подскажи, пожалуйста, Гермес, идёт напрямую в чакру, или
сначала происходит контакт с нашим эфирным телом, а потом чакра?



Ирина (Гермес): Дело в том, что эфирные поля планет пронизывают друг друга и
взаимопроникают. Поэтому эфирные поля людей, которые находятся уже в эфирном поле
Земли, взаимодействуют с эфирными полями других планет через поле Земли. Поэтому
ответ на этот вопрос следующий: сначала идёт воздействие через эфирное поле.

Надежда: Благодарю. Всё понятно. Ещё множество вопросов хотелось бы задать
тебе, но они есть и к другим.

Ирина: А у тебя есть именно к Гермесу?
Надежда: Здесь  был к  каждому вопрос,  но  к  Гермесу был конкретный вопрос,

связанный с общением.
Ирина: Да, он отвечает.
 
12:48 О чём можно просить Гермеса? Какая у него энергия?
Ирина: Можно сказать, что энергии планеты Меркурий, энергии Гермеса, на нас,

людей, действуют так, что мы чувствуем стремление к общению, стремление к перемене
места, к получению информации. То есть пятая чакра у нас активизируется именно от его
энергий.

Надежда: Можно его просить об этом, когда мы хотим эти качества усилить?
Ирина  (Гермес): Да. Я тебе сейчас посылаю поток своей энергии. Закрой глаза,

прислушайся к себе. Какая она?
Надежда: Ой, пульсирующая! Пульсирующие потоки, как звёздный дождь!
Ирина: Это  энергия  Меркурия.  Остальные  тоже  хотят  послать  энергию.  Я

понимаю: они очень любят взаимодействовать. Итак, ты её запомнила?
Надежда: Да.
Ирина: Она тебе приятна?
Надежда: Она очень приятная.
 
14:03 От чего зависит настройка на энергии планетарных плазмоидов?
Ирина (Гермес): Дело в том, что у людей есть врождённые способности настройки

на планетарных Духов, на энергии планет. И способность настройки на меня зависит от
положения Меркурия в гороскопе.

Надежда: Понятно.
Ирина (Гермес): У тебя где Меркурий?
Надежда: И очень сильно идёт гул, определённая частота, звук.
Ирина (Гермес): У тебя где Меркурий, знаешь? В твоей карте рождения?
Надежда: Не знаю.
Ирина  (Гермес): Вот посмотришь. Составишь себе натальную карту рождения и

посмотришь, где каждая планета, в каком знаке.
Надежда: Пятая чакра у меня активна. Да, я знаю, что она активна.
Ирина (Гермес): В каком она знаке и в каком доме?
(Ирина) И там, он мне сейчас показывает, если будет сильное положение планеты,

то  есть  нет  негативных  аспектов,  она  находится  в  важных  домах  в  благоприятных
соединениях с другими планетами – это знак того, что твои поля настроены на Гермеса.

(Гермес)  Раз  тебе  понравилась  моя  энергия,  значит,  Меркурий  в  твоей  карте
гармоничен.

Надежда: Благодарю. Я обязательно это посмотрю.
 
15:30 Как ощущается и выглядит Гермес?
Ирина: Как тебе его энергия?
Надежда: Она необычная, я думаю, что с другими энергиями её не спутаю, и этот

звук запомнила, звучание в ушах и поток, как серебряные ниточки.
Ирина: Он мне послал образ, в котором приходит.

      (Гермес) Я прихожу к людям в образе молодого мужчины, у которого книга в руках



(показывает,  что  книга  в  руках  – это  мудрость).  И моя отличительная  особенность  от
других  плазмоидов  (мой  образ  создан  так)  –  что  на  сандалиях  этого  мужчины  есть
крылышки.

Надежда: А-а, поняла, я видела такие, да!
Ирина (Гермес): Да, вот так я прихожу к людям и показываюсь им.
Надежда: Благодарю тебя!  Ещё будет много вопросов,  на которые ты сможешь

ответить.
 
16:45 Плазмоид Венеры – Лакшми – о себе.
Надежда: Давайте к Венере тогда перейдём. Можно вопросы к Венере?
Ирина (Лакшми): Да. Здравствуйте, приветствую!
(Ирина) Как ты представишься?
(Лакшми) У меня  тоже  много  имён.  Я  приветствую!  Меня  люди  называют  по-

разному, как и всех здесь. Вас я прошу называть меня Лакшми.
Надежда: Лакшми, приветствую тебя!
Ирина: Ты же знаешь, кто это?
Надежда: Да, такая нежность, красота, богиня.
Ирина: А можно звать тебя Афродитой?
Она говорит, что Афродитой давно называли. Но теперь Афродита – это её сестра,

другой плазмоид, она мне показывает. А она именно Лакшми.
А Афродита – тоже плазмоид Венеры? Она говорит, что да.
Надежда: То есть это тоже групповой разум?
Ирина (Лакшми): Да, мы групповой разум.
(Ирина) Какой уровень плотности?
(Лакшми) 38-й.
(Ирина) С какого духовного уровня ты воплотилась?
(Лакшми) Я воплотилась с 20-го.
Надежда: Как и наша Деметра, она тоже с 20-го.
Ирина: Да, точно, я помню.
 
18:06 Как цивилизации Венеры общаются с людьми?
Ирина  (Лакшми): На  Венере  множество  тонкоматериальных  цивилизаций,  мы

очень любим общаться с людьми. Мы любим, когда люди прилетают к нам в астральных
телах,  мы им показываем свои города,  которые тоже тонкоматериальные.  У нас очень
любят бывать ваши писатели,  поэты, музыканты.  Они часто летают в  наших эфирных
городах, слышат нашу эфирную музыку, возвращаются на Землю и передают её в звуках.

Надежда: Вот это да! То есть многие музыканты как раз контактируют с тобой,
когда творят свои произведения, пишут?

Ирина (Лакшми): И со мной, и с моими детьми.
(Ирина) Она показывает, что с другими плазмоидами, которых там много.
Надежда: Понятно.
 
19:00 Можно ли обращаться к Лакшми с просьбой о ребёнке?
Надежда: Вот знаешь, у меня был вопрос именно к тебе. Сразу спрошу, чтобы не

забыть.  Можно  ли  к  тебе  обращаться  женщинам  Земли  с  просьбой  о  помощи,  чтобы
забеременеть?

Ирина (Лакшми): Да, можно, я могу помочь Душе ребёнка прийти в этот мир, но
только если на это будет разрешение Духовного мира.

(Ирина) То есть способствовать этому.
Надежда: Можно способствовать, можно обращаться?
Ирина (Лакшми): Да.
 



19:39 Отношения Лакшми и других планетарных плазмоидов с Деметрой.
Надежда: Подскажи,  пожалуйста,  какую  роль  ты  играешь  для  Деметры,  для

Солнечной системы?
Ирина  (Лакшми): Это  моя,  можно  сказать,  духовная  сестра.  Вы  же  слышали

выражение, что Венера – сестра Земли?
Надежда: Да.
Ирина (Лакшми): Мы очень похожи с ней. Не зря эти две планеты, физические их

проявления, очень напоминают друг друга. На Венере даже была жизнь на третьем уровне
плотности, которой потом не стало в результате катастрофы – как вы называете, войны,
нападения. А когда были люди на планете, они все общались с Духами природы, с Духами
местности. Вот как сейчас вы общаетесь с земными плазмоидами, а то были плазмоиды
Венеры.

Надежда: А  сейчас  существует  контакт  между  плазмоидами  стихий  Венеры  и
других планет с плазмоидами Деметры?

Ирина (Лакшми): Да, мы все общаемся, все плазмоиды всех планет общаются друг
с  другом  –  у  нас  единое,  можно  сказать,  пространство.  Мы  же  тоже  участвовали  в
формировании этих планет,  воплощались в тонких мирах. И тогда,  когда их не было в
физическом мире, мы участвовали в уплотнении материи в этом месте.

Надежда: Понятно.
 
21:20 Кто входит в Световую Сеть Галактики? В чём они могут помочь?
Надежда:  Лакшми,  подскажи,  пожалуйста,  входишь  ли  ты  в  Световую  Сеть

Галактики?
Ирина (Лакшми): Нет. Это звёздные плазмоиды входят.
Надежда: Только звёздное поле. Интересно, а Солнце входит, наше Солнце?
Ирина (Лакшми): Есть цивилизации, которые входят, но не все.
Надежда: Могут  ли  представители  Световой  Сети  Галактики  помогать?  Они

говорят, что могут помогать выявить кармический узел. Поскольку у тебя кармическая
связь с Деметрой, они как-то помогают в этом, участвуют?

Ирина (Лакшми): Это может любой Ангел, воплощённый в любом мире.
Надежда: Лакшми, ты можешь обратиться с просьбой к плазмоидам Световой Сети

Галактики, с любой просьбой, обозначить запрос и результат? Обращалась ли ты когда-
нибудь с просьбой, допустим, о катаклизмах, о своём развитии, о какой-то помощи?

Ирина (Лакшми): Я с ними общаюсь, именно со звёздными плазмоидами, но ни с
какими просьбами не обращалась.

(Ирина) Показывает просто общение.
Надежда: То  есть  планеты  Солнечной  системы  не  просят  очистить  природные

объекты, не обращаются с этой просьбой?
Ирина (Лакшми): Мы сами очищаем.
(Ирина) Именно Венеру (сейчас показывает) очищают сами цивилизации, которые

там живут.
(Лакшми)  Если  есть  много  негатива,  тогда  могут  попросить  и  звёздных

плазмоидов,  как  например,  это  на  Земле  происходит.  Деметра,  кстати,  обращается  с
просьбой  и  к  солнечным,  и  к  звёздным  плазмоидам,  чтобы  помогли  ей  переработать
эмоциональный негатив, который идёт от людей.

Надежда: Понятно.
 
23:28 Лакшми о своём взаимодействии с Солнцем.
Надежда: Лакшми, расскажи, пожалуйста, о взаимодействии с Солнцем. Вот есть

движение,  развитие,  вся  система  вращается  вокруг  центра  масс  Галактики.  И  мы
фиксируем изменения, связанные с этим, которые происходят у нас: изменения климата,
магнитные бури, повсеместные северные сияния. У тебя как происходит это?



Ирина (Лакшми): Как происходит что?
Надежда: Как,  во-первых,  на  физике  сама  планета  ощущает  эти  вибрации,

изменения,  активность  солнечную?  И  как  ощущаешь  ты  как  Дух,  воплощённый  на
планете?

Ирина  (Лакшми): Активность  солнечная  – это  просто потоки  энергии,  которые
направляются нами в различные области планеты для изменения скорости и направления
течения атмосферных потоков и магнитных полей.

Надежда: Лакшми,  является  ли  усиление  связи  ядра  твоей  планеты  с  Солнцем
показателем развития, повышения вибраций твоей планеты, тебя?

Ирина (Лакшми): Да, это часть общего квантового перехода.
Надежда: Понятно, благодарю. Ещё вернёмся с вопросами к тебе.
 
24:57 Рудра – управитель Марса. Энергии и образ Лакшми. Помощь Марса.
Надежда: Теперь  переходим  к  следующей  планете.  С  Деметрой  мы  уже

встречались. Теперь у нас Марс.
Ирина: Да, я помню, Марс здесь присутствует, он в образе мужчины, воина.
Итак, мы с Деметрой уже общались. Чтобы с ней общаться, не нужно её ниоткуда

приглашать, она – везде вокруг нас, я вам напомню.
Надежда: Да, я с ней постоянно.
Ирина (Рудра): Мы ещё называемся управителями планет.
(Ирина) Итак, управителя Марса я прошу представиться.
(Рудра) Приветствую вас! Меня зовут Рудра.
Надежда: Приветствую тебя, Рудра!
Ирина: Знаешь, кто это? Знаешь это имя?
Надежда: Я слышала, но больше привыкла говорить – Марс. А он один? Ты один

представитель?
Ирина: У них тоже групповой разум.
Надежда: А сколько? Групповой разум – это какое количество приблизительно?
Ирина: 52.
Надежда: И на каждой планете разное количество, да?
Ирина: Да. Более того, оно меняется. Всё это очень изменчиво, потому что одни

присоединяются, другие нет, это такое изменчивое состояние.
(Рудра) Я воплотился с 15-го уровня, а нахожусь на 17-м уровне плотности.
Надежда: Хорошо, понятно. 17-й уровень – это имеется в виду духовный, да?
Ирина: Нет, плотности.
Надежда: Плотности, тонкоматериальный. Понятно.
 
27:12 Рудра о своём влиянии на людей.
Надежда: Вопрос к тебе, Рудра, сразу же. Деметра работает со всеми чакрами, но

раньше считалась основной первая чакра:  программы, кундалини,  сексуальная энергия,
финансы. Подскажи, пожалуйста, в чём проявляется твоё влияние на первую чакру? Как
ты работаешь с человеком?

Ирина  (Рудра): Моё влияние настраивает первую чакру (показывает)  на частоту
очищения  от  отходов  вашей  жизнедеятельности,  идёт  очищение  тела.  Моя  энергия
напоминает вам по ощущениям…

(Ирина) Да, кстати, Лакшми не послала тебе энергию.
Надежда: Да,  я  сейчас  подумала  об  этом.  Лакшми,  пошли  мне,  пожалуйста,

энергию!
Ирина: Они тебе будут по очереди посылать.
 
28:11 Как выглядит Лакшми? Какая у неё энергия?
Ирина: Лакшми, я прошу тебя послать энергию.



(Надежде) Закрой глаза.
Надежда: Она как будто ручеёк, как поток мягкой воды, окунула как будто бы в

неё. Вот такая энергия, другая совершенно.
Ирина: Другая, чем у Меркурия?
Надежда: Другая, совершенно другая.
Ирина: У неё очень мягкая и нежная, будто тебе нежная женщина положила руки

на плечи.
Надежда: Да, как будто я окунулась в такую лагуну нежную. И показывает, что

будто это её одежда.
Ирина: Да, она выглядит как девушка.
Надежда: А в чём она одета?
Ирина: Она в длинной одежде, как в Индии.
Надежда: А! Лакшми, да, Лакшми [женское имя в современной Индии].
Ирина: И длинные волосы я вижу.
Надежда: Это, значит, волосы. Она пытается ими…
Ирина: Её энергия для нас очень нежная. Это энергия, которая усиливает в нас

стремление быть красивыми, наслаждаться миром. Что чувствуешь?
Надежда: Очень приятная энергия – женственная.
Ирина: Рудра улыбается и говорит: «Да».
Рудра, он с 17-го уровня плотности, напоминаю.
 
30:16 В чём может помочь Рудра? Какая у него энергия?
Ирина (Рудра): Моя энергия помогает первой чакре – Муладхаре – сжигать в себе

все энергетические отходы.
Надежда: Скажи, пожалуйста, Рудра, когда мы обращаемся к Деметре с просьбой

об очищении, можно ли просить тебя помочь при этом?
Ирина  (Рудра): Да,  конечно,  я  могу направлять  очистительный эфирный огонь,

потому что моя энергия очень близка к Духам огня. Она немножко другая, но для вас это
может быть похоже на мужскую энергию: я отвечаю (показывает) за азарт, конкуренцию,
спорт. Это мужская энергия.

Надежда: Ты можешь мне её послать сейчас?
Ирина (Рудра): Да.
(Ирина) Такая очень решительная энергия. Ну, что скажешь?
Надежда: Я её чувствую, да.
Ирина: Какая она?
Надежда: Я ощущаю сильную пульсацию в первой чакре, просто на физике даже.
Ирина: Я говорю, как она тебе? Приятна?
Надежда: Это приятная энергия, но она отличается от Лакшми, очень отличается.
Ирина: Она жёстче.
Надежда: Да, да, мужская энергия.
Ирина: Какую она тебе придаёт эмоцию?
Надежда: Можно сказать, уверенность, даже какой-то стержень.
Ирина: Правильно, да, бóльшую смелость.
 
32:13 Как Рудра помогает бороться со страхом?
Ирина (Рудра): Меня можно призывать, когда вы чего-то боитесь. Призовите моё

имя – я приду и рассею ваш страх.
Надежда: Благодарю тебя, Рудра.
Ирина (Рудра): Вот, например, ты чего-нибудь боялась?
Надежда: Сложно вспомнить.
Ирина  (Рудра): Была  ли  ситуация,  когда  ты  чего-то  боялась?  Вспомни  эту

ситуацию и направь на неё мою энергию. Посмотри на эту ситуацию через призму моей



энергии.
Надежда: Да, она становится такой иллюзорной, что ли, и отдаляется, больше не

беспокоит.
Ирина: То есть он усиливает в нас энергии активности и смелости.
Надежда: Убирается сразу беспокойство.
Ирина (Рудра): Да, убираются страхи и беспокойства.
(Ирина) Благодарю, очень интересно!
Надежда: Благодарю тебя, Рудра! Пойдём дальше?
 
33:39 Дух планеты Юпитер о себе и своей планете.
Ирина: Да, следующий у нас Юпитер.
Надежда: К Юпитеру у меня так много вопросов! Юпитер, приветствую тебя!
Ирина (Юпитер): Приветствую! Можешь называть меня Юпитером, так и называть

– Юпитер.
Надежда: Юпитер, расскажи, пожалуйста, немного о себе. С какого уровня? Для

чего ты? Что ты делаешь для людей?
Ирина: Показывает, что он очень близок к солнечным плазмоидам.
(Юпитер)  Планета  Юпитер  – самая  большая  планета  Солнечной системы,  а  это

значит больше массы, энергии и больше цивилизаций, чем где-либо, даже чем у вас на
Земле. Очень много юпитерианских цивилизаций.

Я воплощён с 21-го духовного уровня и на 56-м уровне плотности.
Надежда: Как тебе с 56-го уровня наш третий?
Ирина (Юпитер): Надо сравнить.
(Ирина) Образы показывает: как будто ты сидишь, смотришь на экран компьютера,

а там какой-то мультфильм, что-то нарисованное, где разные персонажи бегают и что-то
делают.

Надежда: И, наверно, персонажи эти плоские?
Ирина (Юпитер): Для меня это всё как игра.
Надежда: Потому  к  тебе  как  раз  вопрос  будет  очень  серьёзный.  Два  вопроса,

которые невероятно важны для осознанных Душ планеты Земля. Эти вопросы касаются и
Деметры, и Сатурна, и Юпитера, но тебя в первую очередь.

 
35:50 Юпитер о своей области ответственности.
Надежда: У  Деметры  существуют  контракты  как  с  высоковибрационными

цивилизациями,  так  и  с  низковибрационными,  по  которым  в  процесс  изменения
траектории  движения  Земли,  повышения  вибраций  или  понижения,  никто  не  может
вмешиваться,  кроме человека. То есть этот процесс напрямую зависит от осознанности
людей. Так ли это, скажи?

Ирина  (Юпитер): Если  ты  говоришь  о  физическом  уровне,  то  да,  за  него
ответственны те Духи, которые воплощены именно на третьем уровне плотности. Мы все
и  наши области  ответственности  разграничены.  Моя  задача  воплощения  –  это  именно
поддерживать  планету  Юпитер,  все  юпитерианские  цивилизации.  А  влияние  моё  на
человека таково, что, почувствовав мою энергию, он получает толчок, стимул к занятию.

Надежда: К творчеству.
Ирина: Нет. Он показывает что-то связанное с организацией и со стремлением к

власти, причём это не просто властный инстинкт, а лидерство – быть первым, чтобы вести
за собой к Богу.

Надежда: Благодарю тебя!
Ирина: То есть он воплощён на самой большой планете Солнечной системы, и это

придаёт ему такую, я бы сказала, важность, элитарность.
 
37:53 Какие энергии у Юпитера?



Ирина (Юпитер): Сейчас я передам тебе энергии.
(Ирина) Он как  царь  на  троне  вообще,  царь  богов.  Его  давно  называют  «царь

богов», это очень могущественная энергия. Что ты чувствуешь?
Надежда: Меня как укутали, просто всю поместили внутрь этой энергии.
Ирина: Да, он большой такой. Как тебе его энергия?
Надежда: Я  могу  сравнить  также,  что  меня  поместили  внутрь,  и  как  бы

расширилось здесь (трогает руками центр лба). И в сознании сразу мысль – «Я есть всё!»,
будто сознание переместилось в каждую клетку, как будто я каждой клеткой осознаю.

Ирина: Правильно.  Ты  поднесла  руки  к  третьему  глазу,  потому  что  он  сразу
активизирует  Аджну,  он  сразу  активизирует  третий  глаз,  это  его  энергии.  Что  ты
чувствуешь?

Надежда: Я в этом потоке, он сразу вводит в поток по всему столпу чакральному,
поддерживает этот портал через сознание.

И сразу же возникает важный вопрос: если человек активен, если он осознанный и
является творцом, то что первично – сначала он творит с помощью энергии Акаши, с
твоей помощью, а потом для него Сатурн выстраивает рамки, сценарии? Или же всё равно
изначально сценарий идёт?

Ирина (Юпитер): Дело в том, что тем, о чём ты говоришь, занимаются в Духовном
мире Ангелы-Консультанты, а я больше отвечаю за материальное воплощение.

Надежда: Понятно, благодарю тебя.
Ирина: (Юпитеру) Да, я помню, что есть Ангелы-Консультанты.
 
40:12 Какая связь у Юпитера с Деметрой? Чем он помогает Земле?
Надежда: Какая у тебя кармическая связь с Деметрой? Ведь вы все связаны с ней?
Ирина  (Юпитер): Моя кармическая связь с Деметрой – это её защита и защита

Земли (показывает) на физическом уровне: планета Юпитер защищает от всяких комет,
отклоняет их.

(Ирина) Показывает защиту на энергетическом уровне, что она притягивает к себе
всё, что может упасть на Землю.

Надежда: Значит,  Юпитер,  ты  не  допустишь,  если  при  движении,  активном
развитии  Деметры  будут  случаться  какие-то  катаклизмы?  Ты  это  предотвратишь,
поможешь?

Ирина (Юпитер): Конечно, я буду помогать, да.
(Ирина) Итак, видишь, все энергии отличаются. Правильно?
Надежда: Очень отличны, даже, можно сказать, непохожи.
Ирина: Да. Как тебе энергия Юпитера, приятна?
Надежда: Приятная, обволакивающая и пронизывающая, очень тонкая энергия и в

то же время сильная.
Ирина: Потому что он же на 56-м уровне.
Надежда: Очень  тонкая  и  сильная.  Я  говорю,  что  каждая  клеточка  начинает

вибрировать, и как будто сознание помещается в каждую клеточку тела.
Ирина: Он говорит: «У тебя хорошая чувствительность. Ты вообще очень хорошо

чувствуешь плазмоидов».
Надежда: Да,  стараюсь,  скоро  же  будем  открывать  «Школу  эфирных

взаимодействий»  с  плазмоидами  Деметры,  планеты  Земля,  потому  я  очень  стараюсь
настроиться.

Ирина: Итак, благодарим.
 
42:04 Дух планеты Сатурн – Шани – о себе и своём воздействии на людей.
Ирина: Ну что, представляем Сатурна?
Надежда: Да, пожалуйста, Сатурн.
Ирина (Шани): Приветствую! Меня зовут Шани.



Надежда: Приветствую тебя, Шани! Расскажи, пожалуйста, немного о себе.
Ирина (Шани): Я воплощён на 33-м уровне плотности и с 17-го уровня Духовного

мира.  Отвечаю за планету Сатурн,  за  её цивилизации и направляю на Землю энергии,
которые помогают вам адаптироваться к окружающей реальности, переносить трудности,
стремиться  к  труду,  быть  выносливыми,  а  также  я  являюсь  помощником  на  пути
повышения вибраций ваших кармических тел.

Надежда: Скажи, пожалуйста, Шани, значит, ты уже знаешь о задачах Души?
Ирина (Шани): Я усиливаю энергии, которые ведут вас по линиям вашей судьбы,

для повышения вибраций и отработки кармы, вне зависимости от знания лично о вас, это
действие планетарное.

 
43:55 Какая у Шани энергия?
Ирина: Очень интересная энергия, тоже мужская. Сейчас он тебе её направляет.
Надежда: Она другая. Он уже отправляет.
Ирина: Он тебе отправляет энергию. Какая она?
Надежда: Она другая. Активно сразу вступает Высшее Я, начинает говорить при

этом.
Ирина: Да, энергия у него, можно сказать, очень суровая.
Надежда: Она жёстче, чем энергия Юпитера однозначно.
Ирина: И даже, по-моему, чем у Марса.
Надежда: Да, она такая.
Скажи, пожалуйста, а чувствуешь ли ты, когда человек творческий? Или даже не

так  хочу  спросить.  Уровень  духовного  воплощения,  уровень  Души  ты  в  людях
чувствуешь? Собираются ли для нас по-разному сценарные планы? Зависит ли это от того,
с какого уровня воплотилась Душа?

Ирина  (Шани): Конечно. Но про творчество лучше спросить у плазмоида Урана,
именно он отвечает за всякие изобретения, перемены, а также революции.

Надежда: Понятно. Спросим у Урана. А у тебя тогда другое спросим. Вот смотри:
кармические отработки, получается, если человек осознан...

Ирина (Шани): Я, скорее, консерватор.
Надежда: Консерватор.
 
45:45 От чего зависит строгость кармических отработок?
Надежда: Но  можешь  ли  ты  способствовать  более  мягкому  прохождению

кармических отработок, если человек сам прикладывает для этого какие-то усилия, если
он повышает свои вибрации?

Ирина: Что значит «более мягко»?
Надежда:  Кармические отработки могут происходить через разные уроки, разные

варианты.
Ирина (Шани): Это зависит от человека, на каких энергиях он будет их проходить.

Если человек нарушает законы Вселенной, если он нарушает законы Любви к себе, Любви
к окружающим, Любви к Богу… Когда я говорю: «Любви к себе», то имею в виду Любви
к своему телу, к своей Душе как воплощённой части и к своему Духу как невоплощённой
части. Если какую-то часть человек не любит, не принимает, пренебрегает ею, уничтожает
её,  не хочет с  ней общаться  или как-то поддерживать,  то  это нелюбовь к  себе.  Такой
человек  попадает  в  жёсткие  условия,  которые  он  для  себя  создал,  так  как  нелюбовь
привлекает ту линию судьбы, которая отталкивает от него Любовь других.

Надежда: Понятно.
Ирина: Как тебе такое?
Надежда: Да, всё понятно, очень понятно.
И при  этом ты взаимодействуешь  с  другими  планетами,  с  плазмоидами  других

планет?



Ирина (Шани): Да, мы общаемся. Мы обмениваемся опытом, и я тоже помогаю им
направлять энергии на прохождение их кармических уроков.

Надежда: Даже планет?
Ирина: Плазмоидов, которые там воплощены.
Надежда: Понятно. Благодарю тебя, Шани, за ответы.
Ирина: Благодарю, очень интересно.
 
47:56 Наставление людям от Духа Сатурна.
Ирина: Но он мне сейчас ещё раз говорит.
(Шани) Да, дело в том, что вы должны понять, что вы – не марионетки судьбы! Вы

должны понять, что итог вашей деятельности, вашей жизни...
(Ирина) Что случилось?
Надежда: (растирая  воротниковую  зону)  Придавил  прямо,  взял  за  плечи,  так

тяжело.
Ирина: Видишь, какая у него энергия. (смеётся)
Надежда: Тяжело-тяжело.
Ирина: Да.
Надежда: Мы рады, что мы не марионетки, что мы можем сами управлять своей

судьбой, и ты нам в этом помогаешь.
Ирина  (Шани): Но  вы  сами  часто  хотите  становиться  чьими-то  марионетками,

чтобы сложить с себя ответственность. Я чувствую, что ответственность страшна для вас,
потому что  вы  с  детства  боитесь  наказания:  вы  чувствуете,  что  стоит  вам совершить
ошибку, и вы будете наказаны жестоким и злым Богом. Я знаю о таких представлениях. Я
знаю  о  представлениях,  когда  за  грех,  непослушание,  человек  представляет,  что  он
отправится навечно в ад. Это пугает вас.

Вы склонны духовные образы понимать очень телесно, очень материалистически, и
поэтому то,  что  должно вдохновлять  на  путь  к  Богу,  на  путь  к  Любви,  вас  пугает  и
загоняет в уныние. Я хочу сказать, что ад приготовлен только для тех, кто не хочет быть с
Богом, ад приготовлен только для тех, кто хочет разрушать, уничтожать себя и друг друга.
Если вы не такие – вам нечего бояться.

Надежда: Благодарю тебя за такие слова!
 
50:16 Каких людей на Земле сейчас больше, по мнению Шани.
Надежда: Подскажи,  Шани,  на  планете  Земля  что  перевешивает,  каких  людей

сейчас больше – которые всё же опасаются, которые низковибрационные, то есть таких
людей, о которых ты говорил, или всё же осознанных? Ты это видишь?

Ирина (Шани): Осознанных, высоковибрационных в настоящий момент на Земле
не более 12%.

(Ирина) Такой результат – 12%.
(Шани) Остальные находятся в разной степени осознанности, я бы не сказал, что

все  они  полностью  неосознанные,  но  часто  их  инстинкты  и  стереотипные  модели
поведения, усвоенные в детстве от неосознанных родителей, перевешивают их духовное
начало.

Надежда: Ясно. Благодарю, Шани, за ответы. Давайте дальше.
 
51:18 Дух планеты Уран о себе.
Надежда: Кто следующий? Уран?
Ирина: Уран, приветствую тебя! Очень красивый!
Надежда: Приветствую тебя! У него энергия сейчас другая.
Ирина: Он очень тонкий. Какого ты уровня плотности?
Надежда: Как зовут?
Ирина (Уран): Уран. Можешь называть Ураном.



(Ирина) У Урана очень интересный цвет – голубовато-зеленоватый. Я бы сказала,
похож на этот (показывает на свою блузку).

Надежда: А он предстал в чём-то, в одеждах каких-то, да?
Ирина:  Я  вижу  просто  облачко  такое,  и  он  сейчас  принимает  форму  шара,

похожего на планету Уран, цвета вот такого (указывает на свою блузку). Я вижу сейчас
такой цвет, и он принимает форму сферы, просто похожей на планету.

Надежда: С какого духовного уровня ты?
Ирина (Уран): Воплотился я с 18-го.
(Ирина) Он у нас, как и Меркурий, с 18-го.
(Уран) Мы были с ним знакомы, но я сейчас  на 46-м уровне плотности.  И моя

задача – помогать Духам, которые воплощены на планете Уран, проходить свои уроки. А
это  именно  стремление  к  резким  переменам,  изменениям,  стремление  к  новому:  они
постоянно  что-то  изобретают,  постоянно  придумывают  что-то  новое.  И  у  них  такая
энергия, сейчас я тебе пошлю.

Надежда: Жду.
 
53:28 Какая энергия у Урана? Как он воздействует на людей?
Надежда: Она подвижная очень, эта энергия.
Ирина: Да.
Надежда: И она подвижна во всех направлениях одновременно. Благодарю тебя!
Ирина: Как тебе эта энергия?
Надежда: Очень интересная.
Ирина: У Сатурна она тяжёлая, а тут, наоборот, очень лёгкая.
Надежда: Да, да, такая подвижная во всех направлениях.
Ирина (Уран): В разуме человека я усиливаю творческие способности.
Надежда: Благодарю  тебя  за  это!  Это  ты  у  меня  усиливаешь  творческие

способности.
Ирина  (Уран): Да,  ты –  моя любимая Душа.  С особой Любовью я  отношусь  к

творческим людям, которые получают наслаждение от творчества.
Надежда: Благодарю тебя! Можно тебя призывать во время творений?
Ирина (Уран): Да.
Надежда: И я смогу призывать и чувствовать эту энергию, которую ты мне сейчас

показал?
Ирина (Уран): Да, это знак моего присутствия.
Надежда: Благодарю тебя! Боже мой, сегодня я получаю столько подарков – от

каждого его энергии. Я теперь смогу их идентифицировать, пригласить этих плазмоидов и
почувствовать.

Ирина  (Уран): Да,  потому  что  ты  настроена  на  контакт  с  плазмоидными
цивилизациями.

Надежда: Благодарю вас всех!
 
55:13 Как Духи планет помогают друг другу?
Надежда: Ответь тогда, пожалуйста, Уран: вы все участвуете, выполняете какую-

то определённую задачу для Деметры и для людей, гуманоидов. А друг для друга,  для
плазмоидов других планет тоже какое-то предназначение у вас есть, какая-то кармическая
задача?

Ирина  (Уран): Да,  это  гармония  движения  всех  энергий  и  физических  тел  в
Солнечной  системе,  то  есть  они  должны  двигаться  по  определённым  орбитам  в
определённое  время.  А  также  создавать,  можно  сказать,  парады  планет,  которые
направляют  энергии  в  ту  или  иную  точку  Солнечной  системы,  для  того  чтобы
активизировать там энергетический всплеск на том или ином уровне плотности и на той
или иной частоте.



Надежда: Это связано с развитием всей Солнечной системы?
Ирина (Уран): Да.
Надежда: Скажи, пожалуйста (может быть, это не к тебе,  конечно,  вопрос):  как

легче всего человеку именно в физическом теле на этом уровне плотности пережить вот
это движение, развитие планет Солнечной системы? Многим людям очень тяжело от этих
изменений – климатических и магнитных бурь. Есть ли какие-то твои рекомендации?

Ирина: А что значит «тяжело»? Он на 46-м уровне плотности, может не понять.
Надежда: Понятно. Хорошо.
Ирина: Наши тела он не понимает.
Надежда: Это можно было спросить у Марса.
Ирина:  Там тоже 17-й уровень, не третий. У них совершенно другие ощущения

тела, и для них мы кажемся такими, можно сказать, загадочными объектами.
Надежда: И им даже не понятно, наверное, что мы можем себя плохо чувствовать

во время геомагнитных бурь.
Ирина:  Конечно,  для  них  же  это  нормально.  Я  думаю,  такие  вопросы  лучше

задавать гуманоидам.
Надежда: Тогда Межзвёздному Союзу.
 
57:27 Дух планеты Нептун о себе.
Надежда: Теперь у нас Нептун?
Ирина: Да, Нептун.
(Нептун) Приветствую вас! Можете называть меня – Нептун. У меня 37-й уровень

плотности.
Надежда: Приветствую тебя, Нептун!
Ирина: У  него  37-й  уровень  плотности  и  19-й  уровень  Духовного  мира.  Тут,

смотрю, все Ангелы практически, кроме Марса, Рудры.
(Нептун)  Потому что я управитель планеты,  и на моей планете  тоже много кто

живёт. Моя энергия даёт человеку ощущение транса. Сейчас я тебе её пошлю.
Ирина: Интересно. Как тебе? Что чувствуешь?
 
58:28 Энергетика Нептуна. Чему он служит? Как выглядит?
Надежда: Сразу  гул  в  ушах,  в  голове,  и  отрываешься  –  тебя  переносит,  даже

выбрасывает из Солнечной системы.
Ирина: Его энергия немножко похожа на опьянение.
Надежда: Да, да, как от шампанского.
Ирина: Его энергия как у бокала шампанского! (смеётся)
Надежда: Да, как у шампанского, честно-честно, правда.
Ирина: Ну что? Запомнила?
Надежда: Запомнила. Тоже ни с кем не спутать. У них очень разные энергии.
Ирина: А как тебе энергии Нептуна?
Надежда: Чудесная энергия, она подходит для медитаций.
Ирина  (Нептун): Да. А также я, как и Уран, могу усиливать творчество, правда,

оно у меня больше будет направлено не на стремление к новому,  а можно сказать,  на
адаптацию к старому, это другое немножко творчество. Как здесь рассказывала Лакшми
про музыку,  я тоже могу посылать энергии, которые вдохновят на новые музыкальные
произведения, я очень люблю музыку.

(Ирина) Они с Лакшми сходны в этом.
Надежда: Как он выглядит?
Ирина (Нептун): Я обычно прихожу к людям в виде мужчины с трезубцем в руках.

Я знаю, что у вас на планете Нептун назывался «богом морей и океанов». Я действительно
очень люблю воду, жидкость, но не являюсь именно Духом стихии воды, это немножко
другие Духи, но энергии у нас сходные, тоже текучие.



 
1:00:18 С какими чакрами связаны Уран, Нептун и Плутон?
Надежда: Уран,  Нептун  и  Плутон,  вы  напрямую  с  чакрами  ни  с  какими  не

связаны?
Ирина: С  чакрами  напрямую  не  связан  Уран,  и  не  связан  Сатурн.  Сатурн  в

некоторых  случаях  при  необходимости  может  подключиться  к  шестой  чакре  или  к
седьмой.  Уран  работает  сразу  со  всеми.  А  у  Нептуна  очень  тонкие  вибрации,  он
активизирует  тоже  больше  седьмую  чакру.  Точнее,  именно  Нептун  чаще  всего
активизирует седьмую чакру.

(Нептун) Хочу сказать, что я могу усиливать в людях особые энергии. Знаешь, в
вашем  мире  может  возникнуть  необходимость,  например,  при  защите  себя,  навести
какую-то  иллюзию.  Понимаешь,  о  чём  я?  То,  что  вы  называете  «обмануть».  Ты  же
согласишься, что иногда это необходимо, или ты говоришь всегда правду?

Надежда: Я понимаю, о чём ты говоришь. Иллюзия – она помогает, да.
Ирина (Нептун): Иллюзия, миф, сказка, фантазии всякие.
(Ирина) Как тебе его энергии?
Надежда:  Мне очень близка эта энергия, и она сразу выводит в поток, буквально

мгновенно.
 
1:02:16 Как и с какими просьбами обращаться к Нептуну?
Ирина  (Нептун):  Ты  можешь  присесть,  закрыть  глаза,  сказать:  «Нептун,

приглашаю тебя», – и я сразу приду.
(Ирина) Вот сейчас скажи: «Нептун, посылаю тебе Свет своей Любви».
Надежда: Я уже посылаю тебе, Нептун, дорогой! Ты чувствуешь? Я посылаю тебе

Свет своей Любви.
Ирина: А ты что чувствуешь?
Надежда: Я чувствую ответно. Несмотря на то, что ты с трезубцем, у тебя энергии

всё равно мягкие, у меня даже немного ритм дыхания изменился.
Ирина (Нептун): Я также могу помочь человеку заснуть, если у него проблемы со

сном: я могу изменить ритмы мозга. А ещё могу помочь в астральных путешествиях.
Надежда: Я как раз хотела сказать, что перед сном тебя нужно приглашать.
Ирина: При его приближении спать охота. (смеётся) Хочется так лечь и поспать.

Как тебе его энергия, интересно?
Надежда: Благодарю  тебя,  Нептун!  Очень  интересные  энергии,  необычные,

приятные. Как Ирочка говорит, бокал шампанского – твои энергии.
Ирина: Вот как только он пошлёт энергию, у человека будет такое состояние, как

будто он выпил бокал шампанского. И мне немножко тоже так стало.
Надежда: Правда, правда. Благодарю тебя, Нептун!
 
1:03:40 Дух-управитель  планеты  Плутон  о  себе.  Как  он  выглядит,  чем

занимается?
Надежда: И остался у нас Плутон?
Ирина: Плутон  прислал  свой  фантом  в  виде  шарика  серого  цвета.  Сейчас  я

спрошу… У него 30-й уровень плотности. С какого уровня ты воплотился? Он не совсем
знает нашу шкалу, сейчас я ему показываю. Какого уровня?

(Плутон)  Да,  понял.  Я  воплотился  с  14-го  духовного  уровня.  Моя  задача,  моя
работа – это больше контакт с внешними планетами Солнечной системы и с облаком пыли
и комет, которые окружают Солнце.

Надежда: Он даже мне это сказал.
Ирина: Он больше защищает, чтобы ничто лишнее не проникло.
Надежда: А взаимодействие с Галактикой, с другими системами?
 



1:05:00 Неоткрытая планета в Солнечной системе и её управитель – плазмоид
Тиамат.

Ирина  (Плутон): Я хочу сказать, что после моей планеты, Плутона, дальше есть
ещё планета, которую вы не знаете, и у которой тоже есть свои плазмоиды. Я одного с
собой привёл.

(Ирина) Показывает мне. Как тебя зовут?
(Тиамат) Приветствую! Меня зовут Тиамат.
Надежда: А планета как называется?
Ирина (Тиамат): У вас нет названия в языке, вы её не открыли.
Надежда: А тебя зовут Тиамат. А что это обозначает?
Ирина (Тиамат): Это обозначает энергию моей Души, которая часто приходила на

Землю и контактировала с людьми, под этим именем меня знают.
(Ирина)  Очень  напоминает  чем-то,  кстати,  энергии  именно  Нептуна,  они  тоже

такие  немножко  текучие.  Вот,  смотри,  он  тебе  их  направляет.  И  смотри:  у  всех  они
разные!

Надежда: Да, да.
Ирина  (Тиамат): Я  взаимодействую  с  внешними  планетами  других  звёздных

систем, с центром Галактики и с другими Галактиками. Я, можно сказать, замыкаю собой
Солнечную систему и строю её внешнюю эфирную оболочку,  которая состоит из 58-и
эфирных слоёв.

(Ирина)  Показывает  как  бы  нагромождение  всех  уровней  плотности,  и  между
каждым из этих уровней прослойка эфирных энергий.

Надежда: Тиамат,  так  ты  воплощался  когда-то  на  Земле?  Или  только
взаимодействовал?

Ирина (Тиамат): Я воплощался на Земле в человека, когда была война.
(Ирина)  Показывает мне,  что это было в  тот момент,  когда  12 тысяч лет  назад

людей перевезли на Луну.
Надежда: Понятно. И кем ты воплощался?
Ирина (Тиамат): В мужчину (воина показывает).
(Ирина) Так, хорошо, я благодарю всех! Очень интересные энергии. Какие ещё у

нас вопросы?
 
1:07:43 Планеты с гуманоидами и без – что лучше?
Надежда: Подскажите, пожалуйста, легче жить Духам планет, когда на их планетах

не воплощены гуманоидные цивилизации? Им легче развиваться, существовать?
Ирина: Что значит «легче»?
Надежда: Проще  ли?  Ведь  мы  вносим  свои  коррективы.  Плазмоиды  что-то

создают, а мы по своему невежеству нарушаем, изменяем природу, экологию.
Ирина (плазмоиды): В этом смысле, конечно, у нас нет проблем. Но существуют

проблемы другого рода. Без Духов, воплощённых на третьем уровне плотности, можно
сказать, астральный мир планеты не будет наполнен энергиями, которые прошли через
третий уровень плотности, и Астрал этой планеты будет как бы пустоватый, то есть без
эгрегоров, привычных вам.

И мы не получаем от Духов, воплощённых на третьем уровне плотности обратную
связь, не получаем энергии, которые прошли через их Души и через их материальные тела
и вернулись обратно в Астрал. И от этого мы тоже…

(Ирина) Показывает, не угнетение, а скуку, что ли. Скучно, короче, им без нас.
Надежда: Деметре с нами веселее.
Ирина: Да,  она  сейчас  тоже  здесь  присутствует,  она  же  везде  на  Земле.  Она

улыбается и говорит: «Ну да, с вами не соскучишься!»
 
1:09:31 Есть ли у Деметры преимущества перед другими Духами планет?



Надежда: Деметра, ответь и ты, пожалуйста. Поскольку гуманоиды существуют в
Солнечной системе только на планете Земля, то у всех вас, Духов планет, есть ли какие-то
определённые  дополнительные  обязательства  по  отношению  к  тебе  и  к  Душам  твоих
гуманоидов? И кто формирует эти обязательства: звезда, планета?

Ирина (Деметра): Обязательства – это задачи воплощения, и это в Духовном мире
Дух принимает.

Надежда: Но имеет ли Деметра ещё какие-то преимущества, поскольку содержит в
себе этот уплотнённый физический мир?

Ирина (Деметра): Перед кем преимущества?
Надежда: Перед другими планетами.
Ирина (Деметра):  Нет. У нас просто у каждого индивидуальные особенности, мы

не называем это – «преимущества» или «не преимущества».
Надежда:  А есть ли кармическая связь со звездой, с Солнцем? Между собой есть

кармическая связь, мы поняли, а с Солнцем?
Ирина (Деметра): Везде есть, да, конечно. С Солнцем у каждой планеты есть связь,

с Духами, которые там воплощены.
 
1:10:46 О пользе медитаций для повышения вибраций Солнечной системы.
Надежда: Скажите, пожалуйста, когда мы работаем общим сознанием – Деметра,

плазмоиды  Земли  и  единое  коллективное  сознание  гуманоидов,  то  какой  вы  видите
светимость нашей планеты? Изменяется ли при этом энергия, Свет становится ли ярче?

Ирина: (Юпитер сейчас за всех говорит) Да, когда вы работаете в Свете Любви, от
планеты идёт особое сияние ваших Душ, которое проникает до границ Галактики и даже
дальше. И мы от этого получаем особое вдохновение и радуемся, что такие божественные
Души воплощены на Земле в третьем уровне плотности. Мы чувствуем потребность вам
помочь.

Надежда: Благодарим!  Тогда  последний  вопрос.  Очень  часто  мы  занимаемся
медитациями,  например,  медитацией  «Дыхание  Светом».  Способствует  ли  она
гармонизации всей Солнечной системы, всех вас, и является ли индикатором, показателем
уровня развития самой Деметры? Способствует ли это именно росту вибраций?

Ирина  (Юпитер):  Любая медитация в Свете Любви, в Свете Бога,  способствует
повышению вибраций.

Надежда: Значит, вы это чувствуете?
Ирина (Юпитер): Да.
Надежда: Благодарим. Будем медитировать и понимать теперь, что это и для всей

Солнечной системы.
Ирина (Юпитер): Да, вы теперь помните, что во время медитации вы находитесь в

единстве  со всеми Духами Солнечной системы,  которых раньше называли богами.  Вы
ведь знаете, что все названия планет даны по именам богов, которые, кстати, общались с
людьми. И вот когда вы медитируете в Свете Любви, то через каждую чакру связываетесь
с эфирными полями всех планет – и Солнца, и Галактики, и Вселенной.

Нам  очень  нравится  фраза,  которая  есть  в  памяти  контактёра,  которую  она
получила от своего куратора с другой планеты: «Я есть Вселенная, Вселенная есть Я». Это
говорит обо всех планетах, звёздах. Осознай, что в тебе есть память обо всех планетах, и
мысль о какой-то планете мгновенно связывает твоё ментальное поле с её эфирным полем.

(Ирина) Что чувствуешь?
Надежда: Благодарю,  благодарю!  Я  сейчас  в  потоке  Юпитера,  поэтому  в  его

энергии.
Ирина: Да, он такой – столб простраивает. Я сразу говорю, что Юпитер буквально

простраивает энергетический столб.
 
1:14:00 Благодарности и пожелания.



Надежда: Да, да.
Благодарю всех! Благодарю Ирину! Благодарю всех плазмоидов за то, что пришли,

дали ценнейшую информацию! И за эти потоки, подарки, что я даже смогла ощутить вас в
своём теле, благодарю!

Ирина (Юпитер): Благодарим тебя, наша земная сестра! Твоя Душа божественна, и
мы берём её в свою звёздную семью.

(Ирина) Что скажешь?
Надежда: Благодарю! Я с вами буду очень часто контактировать,  мы будем всё

время вместе. Благодарю вас за помощь, будем обращаться к вам, с вашего разрешения.
Ирина: Благодарю всех, кто сегодня участвовал в эфире! Благодарю всех Духов –

плазмоидов  планет,  которые  сейчас  передавали  информацию,  энергии!  Нам  очень
интересно было это послушать. Посылаю вам Свет своей Любви!

Благодарю своё Высшее Я за помощь в этом контакте, за сонастройку с разными
уровнями  плотности.  Это  интересный  опыт,  тем  более  за  короткое  время.  Благодарю
также  Надежду  за  интересные  вопросы  и  за  её  прекрасную  открытую  Душу,  и
чувствительное Сердце!

Благодарю вас, дорогие друзья, за то, что вы посмотрели это видео! Надеюсь, вам
было интересно послушать  именно покровителей планет,  плазмоидов.  Напоминаю, что
там живут не только те, которые сейчас говорили, их там очень-очень много разных, и они
могут представляться разными именами, но энергии будут схожи для нас. Потому что мы
не можем ещё их отличать, мы можем только различить планету. Так что, в любом случае,
вы почувствуете планету.

Желаю вам всем приятных контактов, повышения вибрации, роста осознанности и
Любви в Сердце. Надежде желаю, чтобы все, кто говорил, стали её кураторами. Пока!

Надежда: Благодарю! Благодарю тебя, Ирочка! Посылаю Свет своей Любви тебе и
всем участникам!
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